



CALL FOR PAPERS

XVII Congresso Internazionale dell'Associazione Italiana di Linguistica Applicata

Usare le lingue seconde

Università di Napoli L'Orientale e Seconda Università di Napoli
23-25 febbraio 2017
Napoli - Santa Maria di Capua Vetere

Il Congresso avrà come titolo: "Usare le lingue seconde" e sarà articolato nei seguenti ambiti:

1. Usare le lingue seconde nell'insegnamento di discipline non linguistiche (CLIL, insegnamenti universitari in lingua straniera, formazione in LS per mobilità lavorativa ecc.)
2. Usare le lingue seconde nella comunicazione professionale (mediazione linguistico-culturale, management aziendale, comunicazione scientifica, comunicazione istituzionale, comunicazione multimediale ecc.)
3. Usare le lingue seconde nella tecnologia (localizzazione, traduzione assistita, adattamento di sistemi automatici di dialogo ecc.)
4. Usare le lingue seconde nella disabilità (sordità, cecità, dislessia, parkinson, problemi psicologici e psichiatrici ecc.)

Comitato Scientifico

Anna De Meo, Bernardo Magnini, Margaret Rasulo, Patrizia Sorianello

Comitato organizzatore locale

Anna De Meo, Margaret Rasulo, Lucia di Pace, Rossella Pannain, Domenico Proietti, Raffaele Spiezzi

Il Congresso comprenderà alcune relazioni su invito e relazioni e poster selezionati dal Comitato Scientifico. Gli autori delle relazioni avranno a disposizione 20 minuti per la presentazione e 10 minuti per la discussione; gli autori dei poster avranno a disposizione 5 minuti per una breve introduzione in seduta plenaria e poi un congruo spazio per rispondere all'interesse del pubblico davanti al proprio poster.

Chi fosse interessato a presentare una relazione o un poster dovrà inviare un abstract tra 600 e 1000 parole (bibliografia esclusa) entro il 15 luglio 2016 all'indirizzo congresso@aitla.it, indicando il tipo di proposta (relazione o poster) e il proprio nome e affiliazione. Le proposte saranno inoltrate al Comitato Scientifico in forma anonima e selezionate in base ai seguenti criteri: (1) qualità dell'orientamento teorico, (2) qualità della metodologia di ricerca, se pertinente, e (3) significatività dei risultati.

L'esito della selezione verrà comunicato entro il 30 settembre 2016.

Le lingue del Congresso saranno italiano, inglese e francese.

Chi fosse interessato a pubblicare il proprio lavoro in un volume della collana "Studi AItLA" dovrà inviarne la versione completa, scritta in italiano, all'indirizzo congresso@aitla.it entro il 31 marzo 2017. Tra i contributi scritti verrà operata una seconda selezione.

Per ulteriori informazioni sull'AItLA e sul Congresso si rimanda al sito www.aitla.it.

CALL FOR PAPERS

XVII International Conference of the Italian Association of Applied Linguistics

Using Second Languages

University of Naples L'Orientale - Second University of Naples
23-25 February 2017
Napoli - Santa Maria di Capua Vetere

The title of the 2017 Conference is: "Using Second Languages" and is open to contributions from the following areas of research:

1. Using second languages in the teaching of non-language subjects (CLIL, university foreign language teaching, foreign language training for job mobility etc.)
2. Using second languages in professional communication (linguistic and cultural mediation, company management, scientific, institutional and multimedia communication etc.)
3. Using second languages in technology (localization, assisted translation, automatic dialogue strategy adaption etc.)
4. Using second languages with people who have disabilities (hearing and vision impairment, dyslexia, Parkinson's disease, mental or behavioural disorders etc.)

Scientific Committee

Anna De Meo, Bernardo Magnini, Margaret Rasulo, Patrizia Sorianello

Organizing Committee

Anna De Meo, Margaret Rasulo, Lucia di Pace, Rossella Pannain, Domenico Proietti, Raffaele Spiezio.

Conference proposals can be either individual papers or poster sessions, which will be undergone a selection process by the Scientific Committee. The Conference will also host a number of invited keynote speakers.

Individual paper proposals will have a 20-minute presentation session followed by a 10-minute open discussion. Each poster proposal will have a 5-minute plenary session followed by a more detailed discussion to be held in a designated poster area.

Abstracts for both proposals and posters are limited to 600-1000 words (not counting the bibliography) and should be sent to: congresso@aitla.it by 15 July 2016. In your email please include the chosen presentation format (individual paper or poster) and the name and affiliation of presenter(s). The proposals will then be anonymized and sent to the Scientific Committee for a blind review selection process based on the following criteria: 1. Conceptual development and grounding in prior literature; 2. Methodological adequacy; 3. Interesting findings

Notification of acceptance will be provided by 30 September 2016.

The Conference languages are Italian, English and French.

Authors who are interested in publishing their contribution in the Association's volume "Studi AItLA" are asked to send a full manuscript, written in Italian, for a second selection process to congresso@aitla.it by 31 March 2017.

For further information please visit the Association's website: www.aitla.it.

APPEL A COMMUNICATIONS

XVII Congrès International de l'Association Italienne de Linguistique Appliquée

Utiliser les langues secondes

Université de Naples L'Orientale et Seconde Université de Naples

23-25 Février 2017

Naples - Santa Maria di Capua Vetere

Le titre du Congrès sera : « Utiliser les langues secondes » et comprendra les domaines suivants :

1. Utiliser les langues secondes dans l'enseignement de disciplines non linguistiques (CLIL ou EMILE, enseignement universitaire en langue étrangère, formation en LS pour la mobilité des travailleurs, etc.)
2. Utiliser les langues secondes dans la communication professionnelle (médiation linguistique et culturelle, gestion d'entreprises, communication scientifique, communication institutionnelle, communication multimédias, etc.)
3. Utiliser les langues secondes dans la technologie (localisation, traduction assistée, adaptation des systèmes automatiques de dialogue, etc.)
4. Utiliser les langues secondes dans le handicap (surdité, cécité, dyslexie, Parkinson, problèmes psychologiques et psychiatriques, etc.)

Comité Scientifique

Anna De Meo, Bernardo Magnini, Margaret Rasulo, Patrizia Sorianello.

Comité local d'organisation

Anna De Meo, Margaret Rasulo, Lucia di Pace, Rossella Pannain, Domenico Proietti, Raffaele Spiezzi.

Le Congrès comprendra quelques communications sur invitation, ainsi que des communications orales et des posters sélectionnés par le Comité Scientifique. Les auteurs des communications auront à leur disposition 20 minutes pour la présentation et 10 minutes pour le débat ; les auteurs des posters auront 5 minutes de présentation en séance plénière, suivis d'une session spécifique pour des débats individuels dans un espace dédié.

Si vous souhaitez présenter une proposition de communication ou un poster, envoyez-nous un résumé de 600 à 1.000 mots (bibliographie exclue) avant le 15 juillet 2016 à l'adresse congresso@aitla.it, en indiquant le type de proposition (communication orale ou poster) et votre nom et affiliation. Les propositions seront anonymisées et transmises au Comité Scientifique pour la sélection, dont les critères seront : (1) qualité de l'orientation théorique, (2) qualité de la méthodologie de recherche, et (3) intérêt des résultats.

La notification d'acceptation des résumés sera envoyée au plus tard le 30 septembre 2016.

Les langues du Congrès seront l'italien, l'anglais et le français.

Si vous souhaitez publier votre travail dans un des volumes des Cahiers « Studi AItLA », vous devrez envoyer une version complète, écrite en italien, à l'adresse congresso@aitla.it avant le 31 mars 2017. Une deuxième sélection sera effectuée parmi les contributions envoyées.

Pour plus d'informations sur l'AItLA et sur le Congrès, veuillez consulter le site internet www.aitla.it.